

**ARRETEZ les bombardements et les massacres !**

**Cessez-le feu à Gaza !**

**Tout doit être fait pour protéger les populations**

### **Une inacceptable punition collective**

Depuis les attaques du Hamas, les habitant-es de Gaza sont sous le feu des bombardements de l'armée Israélienne. Plus de 10 000 personnes sont déjà mortes dont près de la moitié sont des enfants. Ces massacres de la population Palestinienne ne font que s'accroître chaque jour. La violence et les actes de terreur perpétrés par le Hamas le 7 octobre contre des civils Israéliens ne justifient en rien la punition collective actuellement à l'œuvre contre le peuple palestinien tout entier.

### **Une situation humanitaire catastrophique**

Les hôpitaux sont bombardés, ceux qui ne sont pas encore détruits sont exsangues et pris d'assaut par les blessés. Les soins sont quasiment impossibles, les blessures de guerre très graves et les amputations sont réalisées sans anesthésie. Près de 1,7 millions de personnes ont été obligées de quitter leur logement dans l'urgence et la peur. Mais le sud de Gaza où se réfugie une partie des habitants du nord est bombardé, alors que la densité de population au km carré y a dépassé les 10 000 habitants.

### **Le droit international doit être imposé**

Les crimes de guerre et crimes contre l'humanité se multiplient. Le collectif Palestine de Chambéry les dénonce tous ; la détention d'otages civils par le Hamas, les attaques contre les populations civiles par le Hamas en Israel et ceux par Tsahal à Gaza mais aussi en Cisjordanie. Il demande le respect du droit international et une intervention forte de l'ONU pour l'imposer aux 2 parties.

Les rapporteurs de l'ONU alertent sur un risque de génocide et de nettoyage ethnique à Gaza. Le gouvernement israélien bafoue à nouveau le droit international après l'avoir fait depuis des décennies avec l'occupation des territoires Palestiniens par les colons Israéliens.

Ce gouvernement dominé par l'extrême droite mène ouvertement une politique d'apartheid et profite de cette guerre pour accélérer la colonisation de la Cisjordanie et de Jérusalem-Est, au mépris de toutes les décisions internationales, fermant chaque jour davantage la porte à tout processus de paix, alors que Benyamin Netanyahu et ses alliés politiques appellent à raser les villes de Gaza.

La population internationale se mobilise de plus en plus pour la cause Palestinienne. Elle dénonce cette politique mortifère d'Israël et appelle à mettre fin aux massacres. Dans la plupart des capitales dans le monde, des manifestations particulièrement fortes se déroulent toutes les semaines avec des appels à la paix.

En France si le président Macron a modifié son discours en entendant la demande de plus en plus forte des manifestants . Il réclame maintenant un cessez le feu et pas simplement une pause humanitaire .

Il nous faut continuer à réclamer ce cessez le feu, mais aussi condamner :

-l'expulsion scandaleuse de la militante palestinienne Mariam Abu Daqqa vers Le Caire le 10 novembre en raison de sa lutte pour les droits des Palestiniens.

-l'attentisme de la police française pendant l'agression, la semaine dernière, par des militants d'extrême-droite d'une conférence du collectif Palestine de Lyon au cours de laquelle six personnes ont été blessées.

Après les mobilisations du 21 et du 28 octobre, puis celle du 2 et du 9 novembre, le collectif Palestine de Chambéry appelle la population à venir nombreux le jeudi 16 novembre à 18heures devant les grilles de la préfecture pour manifester dans les rues de Chambéry et maintenir la pression sur le gouvernement français

Pour qu'il intervienne afin d'exiger :

- L'arrêt immédiat des bombardements, un cessez-le-feu immédiat
- Le retrait des forces armées israéliennes de Gaza et de Cisjordanie
- L'arrêt des exactions des colons et des transferts forcés de populations
- La levée du blocus et du siège de Gaza
- La libération des otages civils et l'ouverture de négociations pour libérer les prisonniers.

Et qu'il entreprenne des démarches internationales pour jeter les bases nécessaires à une paix juste et durable au Moyen Orient qui pour nous passe par l'arrêt de la colonisation, l'enclenchement d'un processus de décolonisation, la reconnaissance d'un état palestinien.

Appel du 16 novembre du collectif Palestine de Chambéry :

AFPS, Association des amis de la librairie Jean Jacques Rousseau, Association Solidarité Enfants Palestiniens, Alternatives Autogestion, Attac, Cap à gauche, Chambéry A venir, EELV grand Chambéry, Ensemble !, FSU73, Génération.s Savoie, La France Insoumise, La libre pensée, Ligue des droits de l'homme, Mouvement citoyen Grand Chambéry, Mouvement de la Paix, Nouveau Parti Anticapitaliste, Parti communiste des ouvriers de France, Parti Ouvrier Indépendant, Parti communiste Français, Parti socialiste, Solidaires, UL CGT Chambéry